
要求盡快推行新一輪「優化升降機資助計劃」及降低申請門檻 

市區重建局於 2020 年推行「第二輪優化升降機資助計劃」後，至今仍未有新

一輪計劃展開日期和時間表。而九龍城區內仍有不少舊樓未曾更換升降機，居民仍然

要使用老舊的升降機及面對高昂的維修費用。此外，建議放寬應課差餉租值上限讓九

龍城區內更多大廈能夠申請有關資助 

我們特此致函，強烈要求市建局盡快推行新一輪「第三輪優化升降機資助計

劃」及放寬應課差餉租值上限，讓更多樓宇能夠申請資助更換新式節能升降機，改善

生活環境和安全。 

此致 

九龍城區議員 

劉婉燕  林博  黃馳  何華漢 

2024 年 3 月 1 日 

九龍城區議會轄下社會服務、房屋及發展規劃委員會文件第6/2024號 
(2024年3月19日會議)

致:社會服務、房屋及發展規劃委員會主席 

吳寶強先生 MH 


